

## Pregunta nº 5

### AL AYUNTAMIENTO PLENO

El 22 de diciembre del 2023 el Alcalde, personalmente y en rueda de prensa comprometió los proyectos que se podrían llevar a cabo en la ciudad si el Ministerio de Transportes y Movilidad Sostenible aplazaba el pago de los 11.075.000€ que el Ayuntamiento tenía que aportar en el 2024 a la Sociedad Valladolid Alta Velocidad.

Y el día 29 de diciembre de ese mismo año este pleno aprobó la enmienda que presentó el PP a los presupuestos en la que se acordaba que en el caso de suspensión de la aportación del 2024 se procedería a incrementar los conceptos de gastos mediante la oportuna modificación presupuestaria o a cambiar el recurso de financiación de los gastos financiados con recursos afectados para que fueran financiados con cargo a esos 11.075.000€.

El Ayuntamiento presentó el 29 de enero de 2024 la solicitud de aplazamiento a la Comisión Mixta de la Sociedad Valladolid Alta Velocidad y ha manifestado en varios documentos que transcurridos tres meses sin respuesta su petición fue estimada por silencio administrativo.

Por ello, el Grupo Municipal Socialista-PSOE y, en su nombre, el concejal que suscribe formula al Alcalde, para que sea contestada en el pleno ordinario del 31 de marzo, la siguiente

#### PREGUNTA

¿Qué destino se ha dado a los 11.075.000 € que no se abonaron a la Sociedad Valladolid Alta Velocidad en el 2024?

Valladolid, 27 de marzo de 2025

Juan Carlos Hernández Moreno  
Concejal del Grupo Municipal Socialista - PSOE